

21 randonneurs surmotivés (et à peu près réveillés) se sont élancés depuis Berzé-la-Ville.

Direction les hauteurs, histoire de mériter la récompense du soir ! Au programme : 18,8 km, 630m de dénivelé, quelques souffles courts, mais surtout beaucoup de bavardage !

Depuis la crête, la Roche de Solutré nous fait de l'œil, la traversée des vignes, le village de Vaux-Pré et son ancien restaurant !

Puis au loin le château de Berzé-le-Châtel nous rappelait que marcher, c'est bien, mais vivre là, ce serait pas mal non plus.

Le retour par la Roche Coche s'est fait dans la bonne humeur générale, avec des jambes un peu lourdes mais des sourires XXL.

Bref, une journée parfaite : un temps doux, des amis, des paysages variés à couper le souffle (et pas que par le dénivelé) !

Véronique